

La política pública de control de armas en Venezuela

Soc. Magaly Villasmil

Resumen

Actualmente Venezuela es el segundo país más violento de América Latina, situación que se evidencia en el incremento sostenido de su tasa de muertes por armas de fuego, que entre 2002 y 2012 aumentó en 31,86%. Debido a este grave problema social, el estado venezolano implementó en los años 2012 y 2013 una serie de medidas para regular tanto al mercado de armas como a sus usuarios, para lo cual creó la Comisión Presidencial para el Control de Armas, Municiones y Desarme, instancia que diseñó por primera vez una política pública de control de armas, como área exclusiva de política pública. El objetivo central de esta ponencia es analizar la actual política pública de control de armas en Venezuela, utilizando la técnica de análisis documental y basándonos en textos de documentos oficiales y artículos de prensa.